



**Union des Eglises Protestantes d'Alsace et de Lorraine**  
**PAROISSE PROTESTANTE DU RIED-NORD**  
**La Wantzenau - Kilstett - Gamsheim**  
**Offendorf - Herrlisheim - Drusenheim**



*Pasteur et Président : Claude CONEDERA - 9, rue de Limoges 67850 HERRLISHEIM Tél.: 03.88.96.91.50*  
*Vice Président : Annie VIERLING 1 Rue du Petit Magmod 67610 LA WANTZENAU Tél. 03 88 96 65 75*

[www.paroisse.riednord.free.fr](http://www.paroisse.riednord.free.fr)

**Conseil presbytéral**  
**Mercredi 12 octobre 2022**

**Présents : Mmes Vierling, Schauinger, Haffner, Weissend, Brisset, Schneider. Mrs Pignol et Cau**

**Absents : Mme Torterat, Mrs Wayoff, Georg, Mattes, et Heckmann**

1. Chant : NCTC N° 240
2. Méditation :

**Luc Chap.18 Versets 1 à 8 - Parole du juge inique**

Cette parabole doit montrer la puissance de la prière. Un juge injuste fait face à une veuve cabossée par la vie. Mais grâce à la force de la prière, Dieu nous entend et nous exauce tout comme la veuve. Ne cessons donc pas de prier, surtout pour la paix dans le monde.

- 1) Approbation du compte-rendu du dernier CP :

A l'unanimité

- 2) Point financier :

Compte courant : 1585,29 €

Livret Bleu : 21000 €

Caisse : 331,55 €

- Il reste à verser la contribution Entraide (4000€), à payer en octobre
- Il faut également payer rapidement le consistoire (250€) : la facture du Consistoire est a été remise en mains propres à Edouard

- 3) Contrat de travail pour le ménage du centre communautaire

Tommy De Jong est présent pour cette première partie du CP et nous convenons avec lui le contrat de travail suivant :

- CDD de 6 mois à partir du lundi 24/10/2022
- Minimum de 4 heures par mois, plus si besoin selon le planning d'occupation de la salle
- Rémunération nette horaire : 13€

Annie donnera toutes les explications nécessaires à Tommy, samedi matin le 15/10 à 9h30.

- 4) Bilan du culte de rentrée – repas tartes flambées

Bonne fréquentation surtout après 3 ans d'arrêt pour cause de Covid : 50 personnes ont pris plaisir à se retrouver.

Bénéfice 500€

## 5) Culte des familles : Thème « La Création »

C'est un beau succès : 15 jeunes enfants sont présents, 2 nouveaux auditeurs se sont présentés + un 3<sup>ème</sup> potentiel. 55 personnes environ assistent au culte.

C'était une bonne idée de l'organiser dans la salle : plus d'espace et plus convivial pour les enfants.

Chaque conseiller fait part de son ressenti au sujet de ce culte :

Isabelle : après le culte, l'apéritif a permis d'échanger avec les jeunes parents. Ils attendent de ces cultes un message actuel qui parle du chrétien dans le monde d'aujourd'hui. Qu'il soit un moment de réflexion dans leur semaine.

Bernadette : il faudrait actualiser la prédication, l'adapter au monde d'aujourd'hui. La prédication n'était audible que par le 1er rang. Il faudrait moins parler de faits historiques mais plus les relier à notre monde d'aujourd'hui.

Annie : les prédications De Claude parlent à ceux qui sont déjà ancrés dans l'Eglise mais pas à ceux qui en sont éloignés. Le rôle du pasteur est de les amener à l'Eglise. Il faut parler plus au cœur des gens et non à leur intellect.

Hubert : en partant du texte biblique, on peut le transposer à aujourd'hui : qu'est-ce que ça signifie pour nous. C'est très bien fait dans « Le Pain Quotidien » ou son équivalent allemand.

Edouard : est-ce que les prédications « traditionnelles » peuvent encore intéresser les gens pour qu'ils reviennent au culte ? Il propose que pour le prochain culte des familles, nous fassions une préparation commune du culte y compris la prédication pour qu'on puisse se rendre compte si le message est accessible ou non au plus grand nombre.

Michèle B. : un conseiller pourrait, à la fin de la prédication, reformuler le message dans une forme plus contemporaine.

Claude : « Cela fait 40 ans que je prêche, c'est un long travail et j'attache beaucoup d'importance à la qualité de la prédication. Je suis un des meilleurs prédicateurs. Il ne faut pas attendre de moi que je fasse comme les évangéliques. La prédication est un rôle réservé au pasteur. Si quelqu'un veut devenir lecteur, il doit suivre la formation de Diplôme Universitaire sur 2 ans et une année de stage dans une paroisse. »

Après cette discussion, nous n'avons pas trouvé de terrain d'entente pour le prochain culte des familles qui est néanmoins maintenu le 18/12/2022 sur le thème de Noël.

## 6) Culte du 1er Avent - le 27/11/2022 :

- Nous choisissons de ne pas organiser de repas mais de proposer à la sortie du culte du vin chaud et des knacks (non payant, corbeille de dons).
- Nous vendrons également les couronnes de l'Avent.

7) Journée du 18/12/2022 :

- Culte de familles, fête de Noël des enfants à 10h suivi d'un apéritif
- Café et Gâteaux avec chants de Noël dans la salle du centre à 14h30 (corbeille de dons)

8) Planning des cultes jusqu'à fin février 2023 :

27/11/2022 10h : culte du 1<sup>er</sup> Avent

04/12/2022 10h : culte consistorial à Haguenau

11/12/2022 10h : culte à La Wantzenau

18/12/2022 10h : le matin culte des familles à Offendorf, fête de Noël des enfants, avec apéro

18/12/2022 à partir de 14h30 : au Centre Communautaire d'Offendorf, Offenes Singen, café-gâteaux, participation financière libre

24/12/2022 18h : veillée de Noël à Offendorf

25/12/2022 10h : culte de Noël à La Wantzenau

01/01/2023 : PAS DE CULTE

08/01/2023 10h : culte à Offendorf

15/01/2023 10h : culte à La Wantzenau

22/01/2023 10h : culte à Offendorf

29/01/2023 10h : culte à Drusenheim

05/02/2023 10h : culte à Offendorf

12/02/2023 10h : culte à La Wantzenau

19/02/2023 10h : culte à Offendorf

26/02/2023 10h : culte à Drusenheim

03/03/2023 20h : Journée Mondiale de Prière (probablement au CCP d'Offendorf, mais à confirmer par le groupe lors de sa première réunion)

9) Points Divers :

- Ecoulement des évier de la cuisine : le souci est réglé. La mairie a vidé le bac à graisse dans la cour et curé les conduites.
- Fuite chasse d'eau WC Dames : Edouard s'en occupe et va voir avec M.Gutfreund
- Nous avons une demande de location du centre pour 3 à 4 jours en semaine, 2 fois par an pour des sessions de formation de développement personnel. Nous proposons un tarif de 100€ par jour.
- L'Union d'Entraide va faire faire des DPE pour tous les presbytères et proposera des subventions pour la rénovation énergétique. Il faudra alors trouver un accord avec les communes propriétaires des bâtiments.
- Le nouveau pasteur de Bischwiller a laissé plusieurs messages à Tommy DeJong pour lui proposer de l'aide pour les animations jeunes. Celui-ci n'a jamais répondu.
- Après-midi des enfants à Oberhoffen sur proposition d'Agathe Douay du Consistoire (Pasteure-aumônier à la CASA, Haguenau) : pour le moment nous n'avons pas de groupe d'enfants constitué pouvant participer. Nous espérons, en persévérant dans l'organisation des cultes de familles, pouvoir le faire courant d'année.

Prochain CP le 09/11/2022 à 20H

Fin de la séance : 22h00